

Ad-hoc-Mitteilung nach § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

**Sal. Oppenheim jr. & Cie. übernimmt ein Designated Sponsor
Mandat für Silicon Sensor**

04.01.2005

Silicon Sensor International AG konnte mit sofortiger Wirkung die Privatbank Sal. Oppenheim jr. & Cie. für die Übernahme eines Designated Sponsor Mandates gewinnen. Damit wird dem deutlich gestiegenen Interesse institutioneller Anleger nach einer hohen Liquidität im Handel mit der Aktie der Silicon Sensor International AG Rechnung getragen.

Mit dem am 1. Januar 2005 beginnenden Geschäftsjahr wird die Silicon Sensor International AG ihre Anstrengungen fortsetzen, einen bedeutenden Konzern für die kundenspezifische Entwicklung und Produktion von optischen High Tech Sensoren und Anwendungen der Mikrosystemtechnik zu formen. Gemeinsam mit den stark gestiegenen Vermarktungserfolgen für die Avalanche Fotodioden Technologie werden sich dadurch langfristig neue Dimensionen für Umsatz und Ertrag der Gesellschaft eröffnen.

Silicon Sensor International AG
Der Vorstand

Silicon Sensor International AG

Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Telefon: 030 / 63 99 23 99, Fax: 030 / 63 99 23 88



Ad hoc message § 15 WpHG

Silicon Sensor International AG, Ostendstrasse 1, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
German Security no. 720190, ISIN DE0007201907

Sal. Oppenheim jr. & Cie. new designated Sponsor

January 4, 2005

To satisfy the recognizably risen interest of institutional shareholders in a high liquidity in trading shares from Silicon Sensor International AG, Sal. Oppenheim jr. & Cie. take over today a designated sponsor mandat for Silicon Sensor International AG.

The business year beginning on Jan. 1, 2005 will see a new drive on the part of Silicon Sensor to shape a major group of companies active in the development and manufacture of customized high-tech optical sensors and providing applications in microsystem technology. In the long term, this and the extremely successful marketing of avalanche photo diodes is expected to open up new dimensions for the company's turnover and revenue.

Silicon Sensor International AG
The Managing Board